



377009 / 377.9 / Farben: 3

19.03.2008

Création d'entreprises: les femmes suisses sont très actives

Les Helvètes sont nombreux à créer des entreprises. L'an dernier, quelque 300'000 personnes ont fondé une nouvelle société, un chiffre qui se situe dans la moyenne des pays industrialisés. En outre, les femmes suisses sont plus actives qu'ailleurs.

En Suisse, 6.3% des adultes sont impliqués dans la création d'une entreprise ou dirigent des sociétés existant depuis moins de 3,5 ans, indique une étude de l'Université de St-Gall. Ce taux se situe dans la moyenne des pays industrialisés, derrière l'Islande, Hong Kong et les Etats-Unis et devant l'Autriche, la France et l'Italie. En 2005, il était de 6,1%.

Le plus grand nombre de nouvelles entreprises a été enregistré l'an dernier en Islande, en Irlande et en Espagne pour ce qui concerne l'Europe. Les pays émergents ou en voie de développement, comme la Thaïlande, le Pérou, la Colombie ou le Vénézuela, affichent les taux les plus élevés à l'instar des pays anglophones.

En Suisse, 4 entreprises sur 10 sont fondées par des femmes, un taux supérieur à la moyenne mondiale. Pour les auteurs de l'étude, cette situation est paradoxale, les conditions étant loin d'être idéales. Les normes socioculturelles et les prestations sociales inadéquates freinent l'entrepreneuriat féminin, notent-ils. Mais les mesures pour encourager l'engagement des femmes augmentent. L'étude entre dans le cadre du projet "Global Entrepreneurship Monitor" (GEM), mené dans 42 pays. Elle se base sur une enquête auprès de 2148 personnes représentatives et une série d'entretiens avec des experts. La Suisse y participe pour la 4e fois.

Source: www.sda-ats.ch - 19.03.2008 15:37